

**De:** Silvia García Vettorazzi, [s.garcia@urbanistica.org.gt](mailto:s.garcia@urbanistica.org.gt), URBANÍSTICA, Ciudad de Guatemala.

.....  
Estimado colega:

Le invitamos a participar en la prueba de un espacio virtual de reflexión y debate sobre temas metropolitanos, que estamos lanzado desde URBANÍSTICA en conjunto con Apoyo Urbano y el INCYT-URL, como parte de la iniciativa de investigación-acción "Metrópolis Central Colaborativa 2030-2050".

Las instrucciones para participar se encuentran más abajo y puede ser en los foros de discusión, o bien a través de comentarios en el espacio cartográfico "Mapeando las dinámicas". Para el acceso a la plataforma, se requiere un registro que solamente pide nombre, e-mail y establecer una clave de acceso, con el fin de verificar que la discusión se dé entre las personas convocadas.

Este espacio de prueba estará habilitado desde ahora y hasta el 15 de octubre.

Esperamos contar con su participación!

Saludos,

Silvia  
.....

Estimados amigos :

La ONG franco-**latinoamericana "Apoyo Urbano"**— miembro del Partenariat Français de Cooperation Villes et Territoires (PFVT), en colaboración con URBANÍSTICA y el INCYT-URL, lanza un test de "Wiki Metropolitano" como espacio de reflexiones y debates.

Llamado "**Metrópolis Central Colaborativa 2030-2050**", la finalidad de este dispositivo es la de facilitar a un conjunto lo más amplio de ciudadanos, profesionales, actores públicos y privados, etc. un espacio de intercambio y reflexiones colectivas sobre los retos mayores que consideramos necesarios de poner a debate.

Esta práctica de prospectiva e investigación-acción colaborativa sobre los desafíos modernos metropolitanos en América Central da así un paso más abriendo este espacio a un público más amplio de actores .

Tu participación se puede concretar desde la retroalimentación y corrección de algunas informaciones en el espacio cartográfico "*Mapeando las dinámicas*" hasta alimentar las reflexiones y propuestas de gestión y acción en los dos espacios "*Interterritorios y Gobernabilidad*" y "*Mapeando las dinámicas*".

Se desea así generar controversias o no a escala local pero también internacional dado que la cuestión metropolitana nos interesa a todos. Te invitamos a focalizar tus contribuciones en recomendaciones para la acción y/o propuestas para la gestión, por lo cual llegar a consensos operacionales nos parece de suma importancia.

Esperamos también toda opinión y consejo operacionales sobre la idea misma de un "espacio abierto de opinión digital" a gran escala.

#### **Para participar:**

- Puedes dejar tus reflexiones a las discusiones propuestas en el espacio "Interterritorios y Gobernabilidad" [aquí](#) o en el espacio "Mapeando las dinámicas" [aquí](#). Necesitas indicar tu Nombre y E-mail para dejar comentarios, imagenes, esquemas, videos, ...
- Si necesitas enviar algún documento que complemente tu comentario, puedes enviar el documento por e-mail a [mcc20302050@gmail.com](mailto:mcc20302050@gmail.com) y lo subiremos en el sitio web.
- Si tienes algún problema, contáctanos en [mcc20302050@gmail.com](mailto:mcc20302050@gmail.com)

El espacio sobre el tema "Interterritorios y Gobernabilidad" estará abierto hasta el 15 de octubre. Los resultados de la discusión darán lugar a un reporte sintético, que se difundirá entre los participantes y las redes sociales.

**¡Gracias por difundir ampliamente!**